

Weihnachtszeit (Im gedenken der Mutter)

Die Mutter bleibt im Gedenken...

Sanftmut,
im Herzen auf der Seele ruht,
Zufriedenheit das tut einem gut.
Der Mutter tat es gut.

Die Last,
auf dem Herzen in der Seele,
es war für sie zu schwer.
Und gab ihr leben dafür her.

Langzeit,
hatte sie gelitten vergeblich,
der Krankheit gegen an gestritten.
Und hat am ende doch verloren.

Sie gab sich dem Schicksal hin,
seitdem ich im gedenken,
vor langer Zeit ich schon bin.

DER LIEBEN MUTTER

© Oldman63

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)